

29. März 2018, 5.00 Uhr

Warnstreik beendet - U-Bahnen und Straßenbahnen fahren wieder

Der Warnstreik im öffentlichen Nahverkehr der Stadt Frankfurt am Main am Mittwoch, 28. März 2018, wurde, wie von der Gewerkschaft angekündigt, in der Nacht zum Donnerstag beendet. Ab 29. März, Betriebsbeginn, verkehren die städtischen Bahnen daher wieder wie gewohnt.

traffiQ und VGF danken ihren Fahrgästen für die während des Streiks aufgebrachte Geduld.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 – 212 26 893
Telefax: 069 – 212 24 430
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de